



Chers collègues,

Après ces deux années un peu « particulières », nous sommes heureux de vous avoir retrouvés en présentiel depuis quelques mois et de pouvoir envisager la saison 2022 plus sereinement.

Pour autant nous restons malgré tout contraints à de lourdes charges administratives, qui prennent du temps dans la gestion de nos entreprises mais s'avèrent nécessaires aujourd'hui pour en assurer la pérennité.

Aussi les **chefs d'entreprises** que nous sommes ne peuvent pas tout maîtriser et doivent aujourd'hui pouvoir **compter** sur le conseil et le soutien d'un **partenaire privilégié**.

A vos côtés, votre fédération s'engage toujours à mener des travaux **avec la Région** : groupe des financeurs, emploi, formation, apprentissage, aides régionales à l'investissement, communication, implication dans le conseil d'administration..., avec de multiples partenaires **au sein des départements** : préfectures pour la sécurité, ADT/CDT pour la communication, CCI pour développement de des entreprises, formations, ... Mais également au sein **des territoires** pour les problématiques plus spécifiques.

Nous vous soutenons dans votre **montée en compétence** et celle de vos équipes : intervention d'experts sur tous les domaines d'activités et perspectives lors des assises ou du SETT, formations propres à l'HPA, mises en place d'accompagnements pour la gestion et le développement de votre camping, de vos équipes...

De nombreux travaux sont également menés **avec la FNHPA** : emploi, formation, développement durable et des petits campings, contrats administratifs (DSP, BEA...), taxe foncière et de séjour, mutuelle, salaires...

Nous continuons également à vous accompagner commercialement grâce aux sites web développés il y a déjà 5 ans, en proposant des places de marché travaillées toute l'année (campagnes adwords, YouTube, Facebook...), qui sont complétées par des cartes, participations à des salons ou actions à l'étranger pour certains départements.

De plus, nous sommes à votre disposition pour répondre à vos interrogations et pour vous informer au mieux (conventions avec des avocats spécialisés qui nous assistent au besoin)

Notre **unité syndicale** et notre **représentativité**, nous donnent la **légitimité** et la **reconnaissance** dont nous avons besoin pour pouvoir **mener à bien nos missions**. Vous n'êtes pas sans le savoir, plus une organisation rassemble de professionnels, plus elle est **forte et efficace**.

Adhérer à la FRHPA Rhône Alpes, c'est contribuer à faire progresser notre profession, c'est être **solidaire** les uns les autres, c'est **échanger, débattre**, mais aussi **exister**.

En rejoignant la fédération régionale Rhône Alpes vous vous unissez à une organisation qui regroupe **plus de 460 adhérents**.

**Ensemble, défendons nos entreprises et notre profession,
Rejoignez la Fédération de l'Hôtellerie de Plein Air Rhône Alpes !**

Merci pour votre confiance.

Rémi Peschier,
Président de la Fédération de l'Hôtellerie de Plein Air Rhône-Alpes.